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Reunión con policías 
municipales



La directora y el sub-director se reunieron con 
parte de la policía municipal y voluntarios, para 
regularizar el uso de carnets dentro de la 
dependencia y asuntos referentes a la vigilancia en 
los vertederos improvisados. 



Nuestra directora y el sub director sostuvieron 
una reunión en el club deportivo, con los 
presidentes de las juntas de vecinos de 
diferentes sectores de  nuestro distrito.




